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有關要求盡快落實措施疏導經港珠澳大橋訪港旅客的提問 

 

 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 12 月 17 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 自港珠澳大橋於 2018年 10月 24日正式通車後，

每逢周末均有大量旅客在東涌活動，影響東涌居民的

日常生活，本人要求政府盡快落實措施，疏導經港珠澳

大橋訪港的旅客。 

 

 就此，本人請運輸及房屋局(運房局)、發展局和政

府產業署派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 在香港口岸增設臨時零售商店售賣日用品及

提供餐飲服務的進度如何？能否趕及在明年

農曆新年高峰期前開業，以應付旅客需求？ 

 

2. 「港珠澳大橋香港口岸上蓋發展」第一階段社

區參與已於 2015年 1月完成，請當局提供香

港口岸上蓋發展計劃的進度及詳情。香港口岸

上蓋須有效應付長遠的旅客需求，吸引旅客留

在人工島活動，以紓緩東涌的旅客擁擠情況。 

 

3. 預計元旦及農曆新年是人流高峰期，請運房局

說明將有何具體部署以應付屆時的龐大交通

需求。   ” 
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